
湘南地区連絡協議会 第 1 回役員会（報告） 

⽇  時   2020 年 10 ⽉ 24 ⽇（⼟）10：00〜12：15 
場  所   Ｆプレイス  
出 席 者   別紙 
 

 
２０２０年１０⽉２４⽇（⼟）１０：００〜藤沢 F プレイスにて湘南地区連絡
協議会の第一回役員会が開催され、12 人の役員が出席しました。 
 
萩原議⻑は「本⽇は、今後一年間の活動の⼤枠を確認し、11 ⽉ 7 ⽇開催の幹事
会に提案する協議事項について議論していきたい。また、あべとも子衆議院議
員より国政報告を受ける予定です」とあいさつがありました。 
 

 
第 2 部として、『あべとも子』（衆議院/立
憲⺠主党）議員より、コロナ禍野中、運輸
産業に携わる方への激励の言葉や神奈川
県下で行われた新型コロナウイルス感染
症への対応について経過及び今後の取組
に対しての報告が行われた。また、現在の
国政状況についても触れていただきまし
た。 
『おおや徹』市議会議員から、コロナ対策
を含む藤沢市政報告を受けました。 
 
 
【会議報告】 
１．２０２０組織体制案が無事確認され新体制にて 1 年間の活動を行っていく。 

〇5 名が新役員となり新たな風を入れ活動を行っていく。 
〇幹事登録の確認も行い組織行動をより拡⼤させていくこととなった。 

 
２．地域連合への派遣について 
  〇湘南地域連合への人員派遣は萩原（和）議⻑（丸全昭和運輸労働組合）にて対応となる。 
 
３．レクリエーションの開催について 
  ・現在レクリエーションの開催に様々な課題がある状況。 

・単組によっても見解が違い、意見をまとめることが非常に困難である。 
・単純な交流だけではなく、社会貢献活動も含めた討議が行われた。 
〇一旦は延期という形をとり、状況を注視しながら開催の機会を考えていくこととなった。 

萩原議⻑ 

  あべとも子衆議院議員         ⼤矢藤沢市議会議員 



４．神奈川交運労協を通じての提言について 
  【道路調査】 

１）２０２０年度要求と提言について 
幹事会にて集約した道路の危険個所 15 か所、56 件の実態報告・意見を基にし現地実地調査を実
施。 
藤沢市内 6 件の新規箇所、従来から提言している 3 件の現状確認を行い。 
状況をまとめ藤沢市に対して 7 件の提言を行った。 
その他、藤沢市以外は 6 件をまとめ提言を行った。 

   レジュメ参照 
 ２）提言までのスケジュール 
   レジュメ参照 
 
５．湘南地域連合を通じての提言について 
  【湘南地域連合への提言が運輸労連湘南地区連絡協議会の主たる活動となる】 
  ※道路関係に関わらず政策制度に関する内容の提言（受動喫煙問題等）も行っている。 

 〇2 市一町（藤沢、茅ケ崎/寒川）への提言に回答があったが、湘南地域連合としては活動ができな 
かったため、提言をしなかった。運輸労連は提言に向けての早めの活動を心がけており、本状況 
下においても継続した提言を行っている。 

 
６．年間行動計画について 
  レジュメ p.３参照 
   
７．「運輸の⽇」かながわ労働相談センターへの訪問 
  〇地区内ガソリンスタンド、食堂等で労働相談のパンフレットを置いてもらえる場所を紹介してほ 

しい。協力いただける方は運輸労連神奈川県連本部まで御一報ください。 
   
８．次回幹事会 
  2020 年 11 ⽉ 7 ⽇（⼟）10：00〜 茅ケ崎市市⺠会館にて開催の確認を行った。 
  湘南地域連合の橋本事務局⻑より運輸労連湘南地区連から提言した、政策制度提言に対する回答を 

頂く。 
 
 
 


